

● Depuis deux ou trois jours, les jardiniers de la Ville s'occupent, avec l'enthousiasme le plus réjouissant, de la transplantation de 10,000 arbustes du parc Baldwin au nouveau Jardin botanique de Maisonneuve. Les photos ci-dessus nous font assister à trois phases de leur travail. Tout en haut, deux jardiniers enveloppent soigneusement les plants dans des housses, avant de les confier aux camions qui les transporteront à Maisonneuve. Au milieu, un employé du Service des Parcs nous montre comme les arbustes (don fait voici trois ans, à l'Institut botanique de l'université de Montréal, par l'institut de recherches américain Boyce-Thompson) sont à l'étroit sur l'emplacement du parc Baldwin, situé rue Rachel, près d'Iberville. En bas, le déplantage. (Photos CANADA)

LE NOYAU DU JARDIN BOTANIQUE DE MONTREAL

